

KSBS express KSBS exp..

Kurzprotokoll der **KSBS-VORSTANDSSITZUNG 2/18** vom Donnerstag, 26. April 2018

2. Mitteilungen:

- **Passepartout:** Mille Feuilles-Hearing vom Schulverlag zu Fragen der Weiterentwicklung des Lehrmittels am 6. Juni 2018 in Olten – KSBS sucht 12 Lehrpersonen. Interessierte melden sich bei g.loehner@ks-bs.ch
- **Lernberichte im ersten HarmoS-Zyklus:** erster Entwurf liegt vor, Dokumente werden dem KSBS express angehängt. Eine Diskussion dazu gibt es in der Vorstandssitzung im Mai.

3. Konsultation zur Schuleingangsstufe

MS zeigt den Vorschlag LA zum weiteren Vorgehen der Konsultation. Der Plan ist sehr sportlich für Diskussionen in den Kollegien. Die Kommissionen 4 bis 8 und F&I erarbeiten einen Entwurf für die Stellungnahme der KSBS. Die Unterlagen vom ED werden am 14. Mai dire

kt an die KoVos weitergeleitet. Der Entwurf der Stellungnahme folgt am 23. Mai 2018.

4. Rückblick und Ausblick GeKo 18/19

GH macht einen kurzen Rückblick zur GeKo. Einige Rückmeldungen von Mentimeter werden eingeblendet und kommentiert. Das Thema „Gestaltung der GeKo“ ist lanciert und wird weiter diskutiert. Die GeKo bleibt weiterhin der Tag der Konferenzen. Unterlagen für die Konferenzen am Standort werden abgegeben:

1 Broschüre „Rechte und Pflichten der Konferenzvorstände“ und 1 USB Stick mit der PPT der GeKo und den dazugehörigen Handnotizen als pdf Dokument.

5. News aus dem LA – Blick in die Zukunft

In der kommenden Zeit wird es im Leitenden Ausschuss zu grösseren Veränderungen kommen:

- Auf Ende Schuljahr 17/18 wird Gaudenz aus dem LA zurück treten.
- Auf Ende Schuljahr 18/19 wird Gaby aus dem LA zurück treten.

GH und GLö geben noch kurz eine persönliche Erklärung ab. GH hält fest, dass diese Entscheidungen in keiner Weise mit der Zusammenarbeit im LA zu tun hat. Der Entschluss von GH steht seit Weihnachten fest. Sie hat Lust auf eine neue Herausforderung und ist der festen Überzeugung, dass es dem Amt der KSBS-Präsidentin auch gut tut, wenn es nach einer gewissen Zeit wieder neu besetzt wird. Nach 8 Jahren Mitdenken im Leitenden Ausschuss der KSBS und der Geschäftsleitung der FSS (und 12 Jahren Vorstandsarbeit) scheint ihr nun für diesen Schritt der richtige Zeitpunkt gekommen zu sein.

Der Entscheid von Gaudenz Löhnert (GLö) hat persönliche Gründe. Im Zuge intensiver Nachfolgegespräche im LA kam er zum Schluss, dass er unter den gegebenen Umständen nicht weiter alles (Familie, KSBS/FSS, Schule) befriedigend unter einen Hut bringen kann und sich darum bereits auf Ende des laufenden Schuljahres aus seinen KSBS/FSS-Ämtern zurückziehen möchte. Somit kann eine neue Person noch durch GH eingearbeitet werden, bzw. kommt es im nächsten Jahr nicht zu einer Doppelvakanz.

JHM stellt anschliessend den weiteren Plan für die Nachfolge und das geplante Wahlverfahren dem Vorstand vor.

Der Vorstand beauftragt den Leitenden Ausschuss dem Vorstand bis am 12. Juni 2018 eine geeignete Person für die ai-Nachfolge im Schuljahr 18/19 vorzuschlagen.

Der Vorstand mandatiert drei Personen (Gabor Kartschmarof, PS Vogelsang; Verena Aebersold, Sek Vogesen, Simone Fowler, Sek Wasgenring) für die interne Anhörung der vom LA getroffenen Vorauswahl.

Auftrag an die Konferenzvorstände der Primarstufe:

- **PS: Rückmeldungen zu den Entwürfen „Lernberichte 1. Zyklus“ für Maisitzung einholen & Konsultation „Schuleingangsstufe“ bis Junisitzung durchführen**
- **Stelleninserat bitte aushängen**